

# *Consejo de Seguridad pide explicaciones por muertes de humanitarios en Gaza*

---



**Ataques contra humanitarios en Gaza**

Naciones Unidas, 11 abr (RHC) El Consejo de Seguridad de la ONU pidió hoy la rendición de cuentas por los ataques contra humanitarios en Gaza donde al menos 224 trabajadores del organismo y otras entidades murieron desde el 7 de octubre.

Un comunicado divulgado aquí manifestó preocupación por el asesinato de 7 miembros de la ONG World Central Kitchen en varios ataques aéreos coordinados de las fuerzas israelíes contra 3 de sus vehículos a pesar de que estos estaban identificados y la ruta había sido previamente acordada.

Al respecto, el máximo órgano para el mantenimiento de la paz en el planeta reconoció la necesidad de una investigación completa, transparente y exhaustiva sobre el incidente reportado la semana pasada.

Tras este hecho, la cifra total de trabajadores humanitarios víctimas del conflicto en el enclave es más del triple de muertos en cualquier conflicto registrado en un solo año, advirtió el texto.

Los miembros del Consejo subrayaron la necesidad de que se rindan cuentas por todos estos incidentes y exigieron que todas las partes respeten plenamente el estatus protegido de los trabajadores, las instalaciones y las operaciones humanitarias según el derecho internacional.

Asimismo exigieron respeto a los mecanismos de notificación humanitaria y solución de conflictos y que remedien de inmediato cualquier deficiencia en estos mecanismos.

El comunicado consideró preocupante el costo humano de las hostilidades, la catastrófica situación humanitaria y la amenaza de una hambruna inminente en la Franja al tiempo y exigió el levantamiento inmediato de todas las barreras para la entrega y distribución de ayuda humanitaria a gran escala.

“Se debe hacer más para brindar el alivio necesario dada la magnitud de las necesidades en Gaza”, enfatizó el órgano al insistir en la implementación las resoluciones aprobadas para la entrada de ayuda y el cese de las hostilidades que conduzca a un alto el fuego duradero y sostenible, junto a la liberación de todos los rehenes.

El Consejo reconoció los esfuerzos sobresalientes y admirables de todos los trabajadores humanitarios, médicos y de las Naciones Unidas que prestan servicios en Gaza y reconocieron las condiciones extremadamente difíciles y peligrosas en las que operan.

Además, saludaron el tremendo coraje que continuaron demostrando al perseguir su misión de salvar vidas.

Las autoridades sanitarias en Gaza estiman que la agresión israelí ha dejado más 33 mil víctimas mortales y 75 mil heridos en poco más de 6 meses. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/351937-consejo-de-seguridad-pide-explicaciones-por-muertes-de-humanitarios-en-gaza>



**Radio Habana Cuba**